

Mängelmelder: CDU will Online-Plattform

QUICKBORN Die CDU-Fraktion möchte in Quickborn ein Meldesystem installieren, mit dem Bürger online Schäden oder Verunreinigungen in der Stadt anzeigen können. Es soll auf einer App basieren und zunächst von einem kleinen Personenkreis, also zum Beispiel den Mitgliedern der Feuerwehr, getestet werden.

Die Forderung ist Gegenstand eines Antrags, der heute Abend während der Sitzung des Ausschusses für Kommunale Dienstleistungen beraten wird. „Viele Städte und Gemein-

den haben bereits eine App-basierte Internetanwendung zur Meldung von Schäden und Verunreinigungen“, sagte Parteisprecher Bernd Weiher. Ziel sei es, Mängel schneller zu identifizieren und effizient zu beseitigen. „Der Fortschritt der notwendigen Maßnahmen kann öffentlich verfolgt werden und führt durch die Beteiligung der Bevölkerung zu hoher Zufriedenheit“, so Weiher. Die Sitzung im Sitzungsraum Himmelmoor, untergebracht im Seitenflügel des Quickborner Rathauses, beginnt um 19 Uhr. *cel*